
Onde você se pôs? 
 

 Você mesmo é seu bem ou seu mal. O destino é resultado 
das suas atitudes. E atitude não significa apenas o que você faz, mas 
também a maneira como você se posiciona na vida. Posição é o 
lugar que sentimos que merecemos estar. 
 

 Você pode estudar muito, trabalhar muito mas se não se 
posicionar interiormente que merece uma vida melhor, todos os 
seus esforços redundarão em fracasso. 
 

 Ninguém chegará a ocupar determinada posição ou atingir 
qualquer meta se não sentir interiormente que merece o que sonha. 
Quem se posiciona no sul, jamais estará no norte. A atitude interior 
tem o poder de formatar seu destino. Você está onde acredita que 
merece estar. Você investiu muito para ter a vida que hoje você tem. 
 

 Em síntese, mudar a vida para melhor será mudar sua atitude 
para melhor. 
 

 Pensando assim, é justo considerar que você: 
 Jamais chegará ao sucesso, sentindo-se fracassado. 
 Jamais será valorizado, desvalorizando-se a toda hora. 
 Jamais terá saúde, sentindo-se enfermo. 
 Jamais terá força, crendo-se fraco. 
 Jamais será uma pessoa atraente, enchendo-se de críticas. 
 Jamais manifestará sua inteligência, acreditando-se burro. 

 

Mude sua vida agora, mudando sua atitude interior. Saia de 
baixo, pare com a autocrítica maldosa, expulse a sensação de 
eterna rejeição por si mesmo. E deixe sua luz brilhar, sinta-se bem 
do jeito que você é, pois se foi Deus quem o criou, você já deve ser 
um sucesso. 
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